
ＣＰＤ広報委員会 議事メモ   ―ＣＰＤ協議会― 

＜メール委員会＞ 

開催日時：2021 年 3 月 14 日、4月 2日、5月 17 日、6月 14 日 

メンバー：奥津、加藤、尾崎、原、 

添付資料：CPD 推進ホーム内容 No11_広報委員会.pdf 

議題：ホームページ「ＣＰＤを促進する一口メモ」No.11 案について、 

・今回は、私の個人コンサルティングにお願いした一口メモを試作してみました。 

・３月１６日の運営会議にも、提案します。 

・内容は、民間企業の専属調査員が学協会へ入会し、専門分野を学習し、５年先の開発

企画を行うという企画。 

＜尾崎委員のご意見＞ 

・「サポート」する主語が解りにくく、その点に違和感があります。主語が「CPD 協議

会」であれば喜ばしいことなのですが、現実はその状況になく、“では、誰のことを言っ

ているのか？”という感じがします。継続研鑽（CPD）による能力向上の意義と、学協会

参加による情報収集・人脈形成のメリットの両方が一緒に述べられているためかとも思

われます。 

・今回は、私の個人コンサルティングにお願いした一口メモに関し、各委員との意見交

換を行った。 

・今回の一口メモの内容は、民間企業の専属調査員が学協会へ入会し、専門分野を学習

し、５年先の開発企画を行うという活動を推進しましょう、という広報です。 

・尾崎委員から、コンサルタントが作成した原稿は、主体がコンサルタントになるた

め、「CPD は、社員育成をサポートします」という一言を追加してはという意見が出た。 

・これをコンサルタントへ提案して了解を得た。 

・概要は、民間企業の専属調査員が学協会へ入会し、専門分野を学習し、５年先の開発

企画を行うという活動を推進しましょう、という広報です。 

・今回、私の個人的コンサルティングにデザインをお願いした一口メモに関し、5/10 に事

務局：島田様から各運営委員のご意見をお伺いすることになった。 

・石原様から、5、6、7 ページにおける文章表現について、ご意見がありました。 

・本件に関し、再度、5/17 に広報委員会にて再検討を行った。 

・委員会にて、修正案を送付し、再度運営委員へお伺いした。 

・なお修正箇所について、コンサルタントへも提案して了解を得た。 

・3/14（原）：修正案を委員へメール送付 

・6/9（原）：菊地氏へホームページ原稿をメール送付 

・6/14：ホームページ更新 

以上 

作成：広報委員長：原 


